

薄暮時、夜間事故の防止

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

平成30年「秋の全国交通安全運動」の実施
平成30年9月21日(金)～平成30年9月30日(日)までの10日間

JR北海道、「秋の踏切事故防止キャンペーン」を実施
2018年9月21日(金)から9月30日(日)までの10日間

事故多発時間帯は特に注意!!

① 午前中

- ◆交通量が多く、先を急いでいる人が多い時間帯です。
深呼吸をするなど、急ぎの気持ちをコントロールしましょう。
- ◆特に、「10時～12時」は事故多発時間帯です。気を張って、しっかりと安全確認しましょう。

② 昼～夕方

- ◆集中力が低下し、眠気をもよおす時間帯です。
コメンタリー運転（呼称確認）をするなど、集中力を維持しましょう。
特に、薄暮時は、視認性が悪くなりますので、早めのライト点灯を心がけましょう。
- ◆走行中に眠気を感じたら、無理をせず休憩を取りましょう。

③ 夜間

- ◆視界が悪く、見落としが発生しやすい時間帯です。
ヘッドライトは上向きライトを基本とし、
こまめな切り替えで、歩行者、自転車の早期発見に努めましょう。

信号交差点 車同士が出合い頭に衝突 男性、意識不明の重体

◇見落とすな！ 『赤信号』◇
◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2018/9/26(水) 9:34

24日午後7時15分ごろ、富山県の信号のある市道交差点で乗用車と軽乗用車が出合い頭に衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた男性（56）が頭を強く打ち病院に運ばれましたが意識不明の重体となっています。乗用車を運転していた会社員の男性は手首に擦り傷を負う軽傷です。事故当時、どちらの信号が赤だったかは分かっていません。

信号交差点 車とバイク衝突 男女2人重軽傷

◇見落とすな！ 『赤信号』◇
◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2018/9/26(水) 7:55

25日午後0時40分ごろ、群馬県の信号のある市道交差点で、男性（88）のバイクが、左から来た団体職員の女性（33）の乗用車と衝突。バイクの男性は肋骨（ろっこつ）を折って重傷。乗用車の女性も首を捻挫し、軽傷を負った。警察によると、事故発生時は雨が降っていた。

交差点 対向車線で右折待ち車に衝突

車3台絡む事故 6人軽傷か

2018/9/24(月) 11:59

24日午前10時ごろ、鹿児島県の交差点で、軽乗用車が反対車線で右折待ちをしていた乗用車に衝突後、対向してきた別の乗用車に衝突しました。この事故で軽乗用車に乗っていた高齢者2人と右折待ちの乗用車に乗っていた4人が病院に搬送されました。全員意識はあり軽傷とみられるということです。

“飲酒運転” はみ出し、対向車に正面衝突 76歳男を逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/9/25(火) 9:55

24日午後6時半ごろ、福岡県の県道で軽乗用車が中央線からはみ出し、対向車線を走ってきた車と正面衝突しました。この事故で、双方の車を運転していた2人が軽いけがをしました。駆け付けた警察官が酒のにおいに基づき、軽乗用車を運転していた男を調べたところ、基準値の4倍を超えるアルコールが検出されたため、酒気帯び運転の現行犯で逮捕しました。